
2018年度第３回理事会議事録 

 

日 時 2018年 6月 15日(金) 14：00～17：00  

会 場 中央大学 後楽園キャンパス 2号館 2F 2221号室 

出席者 家城会長、他理事 22名および監事 2名の出席 

 

家城会長の挨拶につづき、議事に入った。 

 

議 事１ 前回理事会議事録を承認した。 

 

議 事２  業務執行状況報告の件 

 第１回業務執行委員会議事録に基づいて、代表理事、業務執行理事より業務執行状況が報告 

され了承した。 

 

議 事３ 各部会委員会報告の件 

 １．事業部会  

1) 研究協力委員会関連 

・生産・経営知識学専門委員会委員長の交代(荒井栄司氏 → 藤井信忠氏)を承認した。 

2) 学術交流委員会関連 

 ・学術交流委員会委員の追加(長谷亜蘭氏、阿部壮志氏)を承認した。 

 ・2018 年度横幹連合会費の支出を承認した。 

   3) 国際交流委員会関連 

    ・MHS2018の共催について承認した。 

  以下の報告があり了承した。 

1) 研究協力委員会関連 

・入会勧誘に伴う専門委員会への補助金支給について 

2) 事業企画委員会関連 

① 講習会開催報告 

 ・第 394回講習会「基礎講座 設計の原状と未来 -教育から現場へ-」 

② 講習会準備状況 

・第 395 回講習会「見学会付き基礎講座 難削材切削加工 ～基礎から最新技術まで～」 

・第 396 回講習会 第 26回最先端の研究室(工場)めぐり(見学会) 

 「精密加工の次世代スタイルを垣間見る －株式会社入曽精密」 

③「第 6回 学生のための精密工学先端技術講演会」 

3) 学術交流委員会関連 

① 2018 年度秋季大会(函館市)準備状況 

 ② 2019 年度秋季大会(静岡大学)準備状況 

   4) 国際交流委員会関連 

    ① ICPE2018準備状況について 

    ② ASPEN2019準備状況 について 

   5) アフィリエイト委員会関連 

    ① アフィリエイト委員会による国際ワークショップについて 

 ② 国立科学博物館の夏休み企画「サイエンススクエア」にて「はじめてのプログラミング体 

験：オリジナルのゲームを作ってみよう！」開催予定 

２．出版部会  

以下の報告があり了承した。 

1) 会誌編集委員会の活動状況 



 ・第２回会誌編集委員会の開催予定 

2) 校閲委員会の活動状況 

 ・特急校閲を含む論文審査状況 

・第２回校閲委員会の開催予定 

３．広報・情報部会 

以下の報告があり了承した。 

   1) 学会案内パンフレットの更新予定について 

2) トップページバナー広告について 

3) 2018 春季大会バナー広告掲載状況 

4) PE 誌の広告原稿について 

   5) 精密工学基礎講座について 

   6) Web 用語集「Precipedia」について 

7) メールマガジンの配信状況 

8) 賛助会員企業紹介ページについて 

   9) 学生向け情報について 

   10) Facebookページの運用状況 

 ４．理事会 WG 

   1) 理事会 WGの構成メンバ一部変更について提案どおり承認した。 

   2) 各理事会 WGでの検討状況について報告があった。 

 

議 事４ 2018年度支部役員および支部事業計画の件 

    ・各支部の理事より各支部役員および支部事業計画の説明があり、承認した。 

    ・北海道支部、九州支部への理事派遣について承認した。 

 

議 事５ 2019秋季大会実施計画案の件 

・2019 秋季大会の実施計画案について説明があり、了承した。 

 

議 事６ 入会勧誘に伴う専門委員会への補助金配賦の件 

    ・入会勧誘に伴う補助金については、新規入会会員からの会費収入１に対し、インセンティブ支 

出が１を超えないようにすることを基本に、支部または専門委員会のいずれか１つにのみ配賦す 

ることを承認した。 

 

議 事７ その他 

1）第 4回理事会は、工場見学を含めオークマ株式会社にて開催する旨報告があり、了承した。 

2) 表彰・助成推薦の件 

 ・平成 31 年度文部科学大臣表彰候補者推薦は、HPで公開することとした。 

3）会員状況報告の件 

6月期の会員状況について以下のとおり報告があり、了承した。                   

入会／退会 正会員：12／3、学生会員(Web含む)：22／8、賛助：2/0 

     前年同月比 正会員：▲174、学生会員(Web含む)：△54、賛助：△9 

   4) その他 

    ・euspen国際会議について古谷理事より報告があった。 

    ・ICPE2020(白瀬実行委員長)を神戸で開催する旨説明があり、提案どおり承認した。 
 

以上 


